

Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Hofolding III : SV-DJK Taufkirchen III
Donnerstag, 20.10.2022, 19:00 Uhr

Erneuter Teamsieg für den TSV Hofolding III in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

Großer Jubel herrschte am Donnerstagabend, als Maximilian Keefer nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TSV Hofolding III im Match der Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam SV-DJK Taufkirchen III, das eine 6:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 23:29) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 6. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 7:5.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. von Vietsch / Keefer bekamen ihre Gegner Lorenz / Deng beim deutlichen 13:15, 4:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Pitz / Späth bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Schaller / Wagner. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Zwischenzeitlich musste Florin von Vietsch zwar einen Satz abgeben, fuhr danach sein Spiel gegen Zi-Hao Deng aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Beim nachfolgenden 0:3 gegen Julian Lorenz fand indes Magdalena Pitz von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Michael Späth hatte im Match gegen David Wagner am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Auf dem falschen Fuß erwischte Maximilian Keefer seinen Gegner Silvo Schaller beim eher eindeutigen Triumph ohne Satzverlust. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Hofolding III und SV-DJK Taufkirchen III. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Florin von Vietsch gegen Julian Lorenz, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Nach gewonnenem ersten Satz gab nachfolgend Magdalena Pitz das Spiel gegen Zi-Hao Deng noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Michael Späth hatte seinen Gegner Silvo Schaller beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff. Das war ein souveräner Sieg. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Zwar brachte David Wagner Maximilian Keefer phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Maximilian Keefer mit 3:1 durch. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Lange umkämpft war die Partie zwischen Michael Späth und Julian Lorenz, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Florin von Vietsch und Silvo Schaller, die Florin von Vietsch letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Magdalena Pitz hatte gegen David Wagner bei ihrem 3:0 keine Probleme. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Maximilian Keefer und Zi-Hao Deng holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Genügend spielerische Mittel hatte Maximilian Keefer letztlich parat, um Zi-Hao Deng zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Sieg geht der TSV Hofolding III am 27.10.2022 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den ESV München-Ost V, während SV-DJK Taufkirchen III am 28.10.2022 gegen den TSV Turnerbund München versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TSV Hofolding III

Doppel: von Vietsch / Keefer 0:1, Pitz / Späth 0:1

Einzel: F. Vietsch 2:1, M. Pitz 1:2, M. Späth 2:1, M. Keefer 3:0

SV-DJK Taufkirchen III

Doppel: Lorenz / Deng 1:0, Schaller / Wagner 1:0

Einzel: J. Lorenz 3:0, Z. Deng 1:2, S. Schaller 0:3, D. Wagner 0:3